
14 Quinta-feira, 31 de Outubro de 2024SUDESTE

O Rio de Janeiro terá apoio 
tecnológico e de inteligência 
do Governo Federal para com-
bater a entrada de armas ilegais 
e recuperar territórios domina-
dos por facções criminosas. O 
anúncio foi feito pelo secretário 
de Segurança Pública do Rio 
de Janeiro, Victor dos Santos, 
após se reunir com o secretário 
Nacional de Segurança Públi-
ca, Mário Luiz Sarrubbo, no 
Centro Integrado de Comando 
e Controle. Com a proximi-
dade da realização da Cúpula 
do G20, há previsão de que 
o Governo Federal publique 
uma GLO (Garantia da Lei e 
da Ordem) para a organização 
do esquema de segurança para 
o evento das lideranças globais.

O governador Tarcísio de 
Freitas participou, no Palácio 
dos Bandeirantes, do “1º Se-
minário Inteligência Artificial 
(IA)”, realizado pela Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico (SDE) e pela agência 
InvestSP, que reuniu represen-
tantes da iniciativa privada para 
debater a regulamentação e os 
impactos da tecnologia para o 
ambiente de negócios do Esta-
do. Além disso, os painéis apre-
sentaram temas como as expec-
tativas do uso da inteligência 
artificial no Brasil e as medidas 
para posicionar o mercado no 
centro da transformação digi-
tal, que gera oportunidades de 
negócios e novos postos de tra-
balho.

O prazo para realizar o Ca-
dastro Escolar 2025 na rede pú-
blica de ensino de Minas Gerais 
está na reta final. As inscrições 
devem ser feitas até esta sexta 
(1º), exclusivamente pela inter-
net, por meio do Sistema Único 
de Cadastro e Encaminhamen-
to para Matrícula (Sucem), no 
site www.cadastroescolar.
educacao.mg.gov.br. Devem 
se inscrever os estudantes que 
desejam ingressar ou retornar 
à rede pública de ensino, além 
daqueles que desejam mudar de 
escola em 2025. Os estudantes 
matriculados em 2024 em esco-
las públicas que não oferecerão 
a série subsequente ou o nível 
de ensino no próximo ano tam-
bém precisam se cadastrar.

Estado trabalha 
com o Ministério 
da Justiça pela 
segurança do RJ

Inteligência 
Artificial pode 
trazer verba a 
São Paulo

Cadastro 
Escolar 2025 
termina nesta 
sexta-feira (1º)
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A Farmácia Cidadã Esta-
dual de Cariacica, que funciona 
no CRE Metropolitano desde 
2008, passará a funcionar em 
novo endereço a partir do dia 
1º de novembro. Durante esta 
quinta (31) ocorrerá a mudan-
ça para o Faça Fácil Cariacica, 
que fica na Rodovia Leste-Oes-
te, em Santo André. A antiga 
unidade estará fechada nos dias 
da mudança. No novo local, a 
Farmácia Cidadã atenderá mais 
de 10 mil pacientes do municí-
pio e outros 5.500 de cidades 
vizinhas, que são: Domingos 
Martins, Marechal Floriano, 
Santa Leopoldina, Santa Maria 
de Jetibá e Viana. Para mais in-
formações, acesse: 

farmaciacidada.es.gov.br.

Farmácia 
Cidadã de 
Cariacica muda 
de endereço
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Incêndio destrói 
o Shopping 25, no 
Brás, em São Paulo

Após seis horas, o Corpo de 
Bombeiros conseguiu contro-
lar as chamas que consumiram 
o Shopping 25 Brás, na altura 
do número 300 da rua Barão de 
Ladário, no Brás, região central 
de São Paulo, desde a madru-
gada de quarta (30). Não hou-
ve vítimas. Segundo o capitão 
Maycon Cristo, porta-voz do 
Corpo de Bombeiros, o incên-
dio no prédio - que tem uma 
área de 18 mil metros quadra-
dos - foi controlado por volta 
das 12h50. A corporação foi 
chamada às 6h30. As chamas se 
alastraram rapidamente e o teto 
desabou por volta das 8h.

“Está controlado o incên-
dio. Isso significa que não há 
mais risco de o fogo se propa-
gar para os prédios vizinhos, 
mas ainda há muito fogo e mui-
to material para queimar den-
tro do prédio”, disse o capitão 
Maycon Cristo, porta-voz do 

Corpo de Bombeiros.
Ele explicou que o comba-

te às chamas ocorreu pelo lado 
de fora. Os bombeiros subiram 
nos prédios ao redor para fa-
zer o resfriamento e confinar 
as chamas apenas dentro do 
prédio do shopping. Os bom-
beiros atuaram no local com 
24 viaturas e 76 agentes. Eles 
confinaram as chamas, para que 
não atinjam as edificações pró-
ximas, que foram evacuadas. 
Ainda há focos no interior do 
prédio. Uma grande coluna de 
fumaça densa e escura cobre a 
região e pode ser vista de diver-
sos bairros de São Paulo.

Segundo o capitão, a popu-
lação tentou combater o fogo 
antes de ligar para pedir socor-
ro. O motorista Denilson Sam-
paio, 53, foi um dos primeiros a 
perceber o incêndio e disse que 
o fogo começou em uma loja de 
duas portas no térreo do sho-

pping, que ainda estava fechada 
no fim da madruga da quarta.

“Comecei a chamar o povo 
para ajudar e decidimos arrom-
bar a porta”, disse ele. Ele rela-
tou que os trabalhadores das 
lojas próximas, que já estavam 
abertas, ficaram tranquilos.

“Todo mundo achou que 
era algo simples, pequeno. 
Quando arrombamos a por-
ta e começamos a levantar, o 
pessoal apareceu com três ex-
tintores e começou a usar, mas 
nem conseguimos terminar de 
levantar a porta porque tinha 
muito fogo”, afirmou. Segundo 
o motorista, logo depois, uma 

loja ao lado também começou 
a pegar fogo.

“A fumaça começou a tomar 
conta dos corredores. A fumaça 
expulsou o povo. Mas não hou-
ve correria porque ainda não es-
tava lotado. A gente achou que 
era uma coisa pequena”, disse.

Ao menos 200 pequenas lo-
jas podem ter sido danificadas, 
de acordo com estimativa da 
Defesa Civil. Segundo a pre-
feitura, três pessoas precisaram 
de atendimento por inalarem 
fumaça e estão estáveis. 

Por Cristina Camargo 
e Francisco Lima Neto 

(Folhapress)
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Prefeitura de SP avalia desocupação de prédios no entorno
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Codin Reúne orienta setor industrial

Investimento privado de R$ 400 milhões

Novo transporte de cadeirantes

Copa das Federações de Beach Tennis

102 vagas para graduação em Música

A FPF (Federação Paulista 

de Futebol) publicou por-

taria nesta quarta-feira 

(30) em que determina a 

proibição de entrada nos 

estádios paulistas da tor-

cida organizada Mancha 

Alviverde. A decisão vem 

após uma emboscada 

da torcida do Palmeiras a 

torcedores do Cruzeiro, na 

rodovia Fernão Dias, em 

Mairiporã, na madrugada 

de domingo (27). O ata-

que resultou na morte de 

um torcedor cruzeirense, 

além de 20 feridos.

Segundo a FPF, a decisão 

atende recomendação 

do Ministério Público do 

Estado de São Paulo e 

determina a proibição de 

“qualquer indumentária 

e objetos (faixas, bandei-

ras, etc.) que identifiquem 
os associados da torcida 

organizada ‘Grêmio Re-

creativo e Cultural Torcida 

Mancha Alviverde’”.

A federação disse que 

“oficiará aos Órgãos de 
Segurança do Estado, Mi-

nistério Público do Estado 

de São Paulo, para fins de 
fiscalização no cumpri-
mento” da determinação, 

que entrou em vigor nes-

ta quarta-feira (30).

A Companhia de Desen-

volvimento Industrial do 

Estado do Rio de Janei-

ro promoveu, em Cabo 

Frio, o segundo encontro 

do projeto Codin Reúne, 

iniciativa que percorrerá 

o Rio de Janeiro promo-

vendo reuniões com o 

setor industrial das diver-

sas regiões do estado. O 

evento visa identificar de-

mandas e oportunidades 

para empresas industriais 

implantadas em território 

fluminense, bem como 
atrair novos negócios para 

os municípios. A indús-

tria fluminense encerrou 
o segundo trimestre de 

2024 em crescimento, re-

gistrando um avanço de 

5% em relação ao mesmo 

período de 2023.

A Perpetual Resources, 

empresa australiana es-

pecializada na extração 

de minerais críticos, en-

tre eles o lítio, anunciou, 

em evento realizado em 

Sydney, na Austrália, nes-

ta quarta-feira (30/10), o 

plano de investir R$ 400 

milhões em Minas Gerais. 

O recurso vai propiciar a 

criação de 300 empregos 

diretos nas regiões dos 

municípios de Araçuaí, 

Salinas, Itaobim, Governa-

dor Valadares e Poços de 

Caldas.

O investimento tem como 

objetivo realizar as etapas 

de pesquisa, desenvol-

vimento e operação dos 

projetos Raptor, Isabella e 

Itinga, com foco na extra-

ção de lítio e terras raras.

O Governo do Estado do 

Espírito Santo segue pro-

movendo melhorias no 

transporte voltado para 

pessoas com deficiên-

cia na Grande Vitória. O 

governador Renato Ca-

sagrande anunciou o 

Transcol + Acessível, que 

irá oferecer aos cadei-

rantes um atendimento 

mais moderno, garantin-

do eficiência, redução do 
tempo de viagem e veí-

culos mais confortáveis. 

No lugar de micro-ônibus 

sem climatização, o ser-

viço contará com 30 vans 

adaptadas e climatizadas. 

O novo serviço flexibiliza a 
escolha de acompanhan-

te por viagem e também 

permitirá o transporte de 

dependentes.

Mais de 50 atletas de tênis 

do RJ estão representan-

do o estado na Copa das 

Federações de Beach Ten-

nis 2024, na Praia de Ira-

cema, em Fortaleza (CE), 

que vai até sábado (2). A 

equipe viaja com apoio 

do Governo do Estado e 

da Secretaria de Esporte 

e Lazer, por meio da con-

trapartida social da Lei de 

Incentivo ao Esporte. O 

torneio reúne as federa-

ções estaduais vinculadas 

à Confederação Brasileira 

de Tênis (CBT) em uma 

disputa acirrada por pon-

tos, onde o estado com o 

maior número de pontos 

será coroado campeão 

brasileiro.

A Faculdade de Música 

do Espírito Santo (Fames) 

publicou o edital de aber-

tura do Vestibular para 

admissão de novos estu-

dantes nos cursos de gra-

duação em 2025. Serão 

oferecidas 50 vagas para 

o curso de Licenciatura 

em Música, 15 vagas para 

o Curso de Bacharelado 

com habilitação em Músi-

ca Popular e 37 vagas para 

o curso de Bacharelado 

com Habilitação em Ins-

trumento/Canto. As ins-

crições acontecem de 14 a 

24 de novembro e devem 

ser realizadas no site ves-

tibular.fames.es.gov.br, 

onde o candidato dispõe 

de todas as informações.
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‘Máfia Azul’ sofreu emboscada da ‘Mancha Alviverde’

Mancha Alviverde é proibida 
de entrar nos estádios de SP

Cláudio Castro defende o 
fim da ADPF-635 no Rio

O governador Cláudio Cas-
tro antecipou, em entrevista ao 
Bom Dia Rio, da TV Globo, 
alguns temas que abordará na 
reunião com o presidente Lula 
em Brasília, na quinta (31). Cas-
tro vai pedir mudanças em dire-
trizes que norteiam a segurança 
pública no Estado do Rio. Uma 
das medidas é acabar com o li-
mite de gastos estabelecido pela 
Lei de Responsabilidade Fiscal, 
a fim de que possa aumentar o 
efetivo policial e a segurança nas 
ruas. Além disso, vai propor que 

seja feita uma PEC que dê auto-
nomia para os estados legislarem 
sobre segurança, com o objetivo 
de endurecer as penas, além  de 
pleitear recursos federais para a 
construção de presídios.

“Que os estados possam le-
gislar, a exemplo dos Estados 
Unidos. Somos um país enor-
me em que estados apresentam 
questões particulares e algumas 
unidades da federação, como o 
Rio de Janeiro, enfrentam situa-
ções extremas em relação à vio-
lência”, defendeu.

Castro criticou a Arguição 
de Descumprimento de Precei-
to Fundamental (ADPF 635), 
que restringe as atividades poli-
ciais em comunidades. Ele expli-
ca que organizações criminosas 
se fortaleceram e que aumenta-
ram as disputas territoriais entre 
grupos rivais nos últimos quatro 
anos e a expansão do território 
de facções.

“Enquanto a ADPF conti-
nuar, ficamos limitados e o cri-
me organizado segue ganhando 
forças. Essa realidade propiciou 

que as facções criminosas, que 
antes apenas comercializavam 
drogas, passassem a ampliar suas 
atividades”, disse Castro.

O governador vai levar ao 
presidente a necessidade de in-
vestimentos para a construção 
de três novas unidades prisio-
nais com capacidade para apro-
ximadamente 2,7 mil detentos.

Castro falou sobre dados na 
segurança pública no estado du-
rante a entrevista, além de destacar 
o contrabando de fuzis e a necessi-
dade de  integração do Governo 
Federal no combate à violência.

“Somente este ano os nossos 
policiais apreenderam 540 fuzis 
e 80% do armamento apreendi-
do são oriundos de outros paí-
ses, entrando no Rio de Janeiro 
pelo contrabando de armas. 
Precisamos da ajuda do Go-
verno Federal para realizar este 
trabalho nas fronteiras. Hoje, as 
nossas forças de segurança não 
podem atuar nas vias federais”,  
declarou Castro.

“Convocamos mais de 5 mil 
novos policiais, aumentamos as 
unidades do programa Seguran-
ça Presente, compramos equipa-
mentos de inteligência, aumen-
tamos os salários dos agentes. 
Precisamos estruturar as nossas 
forças de segurança”, disse.

Castro que autonomia para traçar legislação para reduzir violência
Rogério Santana

Governador Cláudio Castro antecipou pautas durante entrevista ao jornal Bom dia Rio


